

INCUMPLIÓ EL PAGO DE INTERESES, EXPUSO HR RATINGS

# Degradan la deuda de Abengoa México

**INUCURRIÓ EN** un incumplimiento de pago de intereses financieros

Reuters

ABENGOA MÉXICO, la filial de la empresa de energía, telecomunicaciones y de infraestructura española Abengoa, sufrió una degradación a su programa de deuda de corto plazo por parte de la agencia calificadora HR Ratings de México, luego de incurrir en un incumplimiento de pago de intereses en cuatro de esos instrumentos financieros.

La falta de pago sumó 2.2 millones de pesos y se dio en los bonos de corto plazo que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores bajo las pizarras ABENGOA 01715, ABENGOA 01515, ABENGOA 01415 y ABENGOA 00115.

El no pago de Abengoa México se dio por decisión de su empresa matriz, la cual pasó a tomar el control de las tesorerías de sus filiales ante sus propios problemas financieros, que incluso la llevaron a solicitar una protección preliminar contra sus acreedores en España.

El programa de bonos de corto plazo de Abengoa México, que sufrió una degradación de dos niveles de "HR3" a "D", o del tercero al sexto grado en la escala global de corto plazo de la compañía, es por un monto total de 3,000 millones de pesos (181.1 millones de dólares).

"Es importante mencionar que la calificación de Abengoa México otorgada por HR Ratings siempre ha considerado un castigo cualitativo ante el posible riesgo operativo ante la centralización en la toma de decisiones y manejo de tesorería por parte de Abengoa España", indicó la empresa en un comunicado.

Seguiremos "dando seguimiento a la situación financiera y legal de Abengoa España y las posibles acciones que Abengoa México pudiera llevar a cabo en el corto plazo".

De acuerdo con la agencia calificadora, la compañía mexicana contaba con 103.7 millones de pesos (6.2 millones de dólares) en caja a finales del tercer trimestre de este año.

“ [Seguiremos] dando seguimiento a la situación financiera y legal de Abengoa España y las posibles acciones que Abengoa México pudiera llevar a cabo en el corto plazo”.

HR Ratings.



LA EVALUACIÓN

no pone en riesgo mi trabajo;  
es nuestra oportunidad y nuestro deber

[www.gob.mx/evaluaciondocente](http://www.gob.mx/evaluaciondocente)